

Smart holt Beach-Volleyballer nach Berlin

Als Titelsponsor des „Smart Grand Slam“ in Berlin bringt Smart von heute bis Sonntag, 22. Juni 2014, den Strand in die Hauptstadt: Die besten Beach-Volleyballer der Welt spielen um ein Gesamtpreisgeld von 800 000 US-Dollar (ca. 590 000 Euro). Gespielt wird direkt am Berliner Hauptbahnhof auf dem Washingtonplatz. Die Zuschauer können den Smart Fortwo Electric Drive und das Smart Ebike Probe fahren und bei einem Gewinnspiel einen Smart Fortwo gewinnen.

Die Marke unterstützt zudem einige der Top-Teams. Dazu gehören die Weltranglisten-Fünften und Shanghai-Grand-Slam-Gewinner Laura Ludwig und Kira Walkenhorst, Katrin Holtwick und Ilka Semmler, Karla Borger und Britta Büthe sowie Chantal Laboureur und Julia Sude. An internationalen Spitzenteams treten unter anderem Phil Dalhausser und Sean Rosenthal aus den USA, die Spanier Pablo Herrera und Adrian Gavira sowie die frisch gekürten Europameister 2014 Paolo Nicolai und Daniele Lupo aus Italien an.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Smart unterstützt unter anderem die Beach-Volleyballerinnen Katrin Holtwick und Ilka Semmler (hier mit Vertriebs- und Marketingleiter Olivier Reppert).
